

Nota aclaratoria

1 Dr. Rubén Martín Álvarez-Solís primer autor del artículo "Diferencias clínicas entre oclusión y suboclusión intestinal por *Ascaris lumbricoides*. Datos que orientan al tratamiento quirúrgico", informó el día 22 de junio del presente, vía correo electrónico, al Editor en Jefe y CoEditora que dicho artículo se publicó con anterioridad en Pediatría de México, año 2010; volumen 12, número 1 (enero-junio) "por un error de falta de comunicación".

Agrega el Dr. Álvarez-Solís "Siento profunda pena como autor y por parte de mis colegas por aparecer desafortunadamente dos veces publicado." El artículo en cuestión fue publicado en Acta Pediátrica de México en el volumen 32, número 3, páginas 156-62 del año en curso, **sin que se tuviera conocimiento que era una duplicación**. Este hecho es inaceptable y será motivo de una sanción a los autores, siguiendo las disposiciones del Comité Internacional de Editores de revistas Médicas (International Committee of Medical Journal Editors ICMJE).

Atentamente

Dr. Jorge Espino-Vela. Editor en Jefe Dra. Haydée Mariel-Hernández. CoEditora.